

革命的インティケン  
チヤ・学生は、  
社學同人結集せよ！

# 新作の弾丸

社会主义学生  
同盟同大支部  
实行、

## 一統一派の學生運動

やめ／＼大學生斗争も、12・8迄眞正かにしからず  
田舎者じめ京大各団體は、各大学内は騒然とした  
情勢にある。  
我々又は、この争奪競争が如何にして、何月四  
月上旬ないかで、決戦段階の序章から、終焉への転換段  
として、まさに廻任区中心としての学生会議の田代の被逐、  
斗争による高生運動の、自ら内閣機関の再選にて、終  
焉的に三重県が眞正をモロコ声をして、併置一下子未だ。

## 二、安保の右翼的統括と社共の党勢

真の統一とは何か？

換した日共「民青路線の犯罪的コース」四中絲  
果、党員も居やし、はい、お前が、と、何をへじた。  
しかし、さきにのべ仰げは御所の審議に付しては、「前  
任」として、いまかの責任を負つていいのか、わざ  
せう。即ち、才を小さくして、生の「斗争立身」の資格  
の結果としての才をもろに棄却して、並びに三打力  
の程度にして、一つ並並としてそん平らに、す、各  
々の運動が、その面積でも、ノブサを全く、理解を喪失  
しないものだ。またこの中間の段は、ハ個人主義の個性を云  
うて、この点は主張が子を追及した。  
また、その後が三中絲で、一の調査三回の機（二段  
民主主義統一戦線、農地、国民党組織  
としてのローカル化）  
今年二月に決定した自由中国、北四中山安を以て論  
会には、この四つの問題として具体化され、未だその  
である、「四中絲をキーノードとする」（下野）これは、  
この三中絲的具体化が、なされた、つくれ  
り、今後数年間の「共」（二中絲）  
その意味では、後で、下野

争していられない。今、日本は四箇中継もしくは  
かつては海陸空軍事と並んで、陸軍、海軍、空軍の三軍をそろそろと、  
併せて、日本が國を守るために備  
て、主に、洋服を着用する軍事化のうえ、日本軍は士  
兵の軍服を、よりそろそろとしている。  
既に、他方の大軍事力、  
そぞろく、本邦の強さ、  
と、も通じる。

(1) 民族民主連合による情勢判断 (2) 連合とはいかない。(3) 争奪目標の国是化  
セガト・麦、特に赤軍皇帝、赤色同盟と  
いう三義にしゆらる。

(三)赤色主又復活の四中統

化を鮮化せよ、日露公認主導争奪の事態に至る。さう  
二年による政局の変遷といふ方針にしていくことを  
このことの眞跡である。

かつて日共は明治復興運動にからく、内閣閣僚小川、  
中野良輔の三重五重で、地域へまわる、内閣政治、官津  
斗争を煽りさせ、之れが差別、半官半民の闇で一因ともな  
一方でそれが、相対的、一定の影響の相対的、大變動をもたらす  
を生むことは、必ずこの根柢に、大變動をもたらすに及ぶ。半官半民の  
この極に、大變動の原因、組合の萌芽をもつてゐる。

かづら出現したことか、今回時機である。

次の二つ上記の筋道にづくは、さて國會大運動  
活動量増大、これが、その根柢に、いふべく、うそか乙  
と乙の出現したことか、今回時機である。  
皮肉は、底層の教とより作戦や、アガハラ、大  
衆的自衛権の發行せしめんの、國會和化運動を用意して來  
た。しかしながら、かづて民間による自衛権成員、皮肉が、一部一  
部廢棄、方式改めて、下から、つき上市と、いふ上に、第  
四組合の本部附けた能力ある組合員、組合員が、本部附  
けよつて、彼らが大變動の信頼を失い、自衛したことにあ  
る。その結果、本部に付けるは、並に、一步その傾向をす  
めで、一輪脚を中心つても且、輪脚に出来た組合員が、  
はかりうとしている。

その理由として、輪脚の改良受持、各部に適用して  
き、もともと輪脚の仕事は、物の組合としての、  
基本的性質が、外れてくるとのことは、いえ、且共は明治組  
合の政治活動の、確実と取次の機能を、おもて、創立したの  
批判から、発見して、いろの不手く、要するに、且共は明治組  
合まいにから、いつ、組織存續由にすがむ、  
さらに、明治批判、日共批判と反共主義、イエゴロキ  
批判とは根本的に異なるものである。この点で、輪脚と大衆運動

効の立場の混同によつて、日共は、金剛、陸軍主又洋海軍本  
體として、あらゆる生き道をナリケンとしている。

これ導き、かづて日本自らが、もとより、自滅の道である。

大變動風氣、又は、何のせも、さなく、常に利害に思はせ  
る、大變動風氣に、そし、心地である。

「ルジヨンジ」は、この機会が、全く面では、政治在室とし  
て、マサニヤーから、そのコースの出現、實業の故に、大變動風

氣を起すが故に、ニヤく笑うが、いる。そのう

は、堂上運営に付く、一切の反帝、反軍、反的

政事等に就いて、主張を發揮し、大變動風氣の、主張をもつて、  
に、よつて、彼の誤ったコースを破壊せしめたのである。

12-6

(文責 國田)

同志社に於て、學校三圃、體育会と  
結び破壊活動を行つて、いる日共  
民青、統一派を粉砕（ミラ）

宗大に於て、學校三圃、體育会と  
結び破壊活動を行つて、いる日共  
民青、統一派を粉砕（ミラ）

右翼体育会の1月7日の暴力を  
やめますな!!

二月八日

一月九日

1